



Le Baron André Pfyffer von Altishofen

Mercedes Salazar-Simpson, son époux Francisco et leurs enfants, Luis Manuel,
son épouse Arantxa Solaeche, Camila, son fiancé Jose Manuel Llanos Alperi et Diego
Federica Palacios Erhart del Campo et ses enfants, Morgane, son époux Nikolaos
Kargadouris, leur fille Pia, Lavinia, son fiancé Sebastian Botana de Beauvau et Rodrigo

Corinne Pfyffer von Altishofen

François Pfyffer von Altishofen, son épouse Kate Horsemann, et leurs enfants,
Jocelyn, Alicia et Emmanuel

André Garnier et ses enfants, Isabelle, Ingrid et Jean-Eric

Juan Diego Erhart del Campo, son épouse Belén Cabrera et leur fille

Angie Erhart del Campo, son époux Ricardo Siri et leurs filles

Marisanta di Prampero, son époux Pietro-Enrico et leurs enfants

Epoux, enfants, petits-enfants, arrière-petite-fille, frère et neveux

ont la grande tristesse de faire part du décès survenu à Port-la-Galère, Cannes,
le 8 avril 2018 de

La Baronne
Françoise PFYFFER VON ALTISHOFEN
née GARNIER

La cérémonie religieuse sera célébrée dans l'intimité le lundi 30 avril 2018 à 10 h 30
en l'église Saint-Léodegar à Lucerne.

Une messe en sa mémoire aura lieu le mardi 8 mai 2018 à 11 heures en l'église
Saint-Joseph à Genève.

Calle Espalter 10, 28014, Madrid (Espagne).

Cet avis tient lieu de faire-part.